



医療福祉生協連

3/31 までラストスパート

「総達成」月間 NEWS

2025年3月7日 発行

No. 2



おのだサンパーク街頭支援募金活動を継続中 健文会オレンジベストを着用し、カンパ協力を呼びかけました!



2月19日、山陽小野田ブロックは2か月に1度定例で、おのだサンパークで街頭支援募金活動を継続しています。これまでもウクライナ⇒ガザ⇒能登半島地震とその時々でテーマを決めています。能登はこの冬、例年になく大雪に見舞われ、建物倒壊などが懸念されています。買い物客に復興支援のためのカンパ協力を呼びかけました。

短時間の行動でしたが、今回5,800円寄せられました。継続は力なりです。



2月15日、岬支部の班長交流会を行い、7名が参加。今回はお出かけ企画として、きらら阿知須道の駅⇒湯田温泉「温泉の森」で入浴&食事⇒温泉に入れない方のために湯田駅前足湯（熱くて足が真っ赤に!）⇒仁保の郷（道の駅）ツアーを開催。

参加者は交流会で「支部の出資金目標まで10万円をきったのであとひと踏ん張り!なんとか目標をやりきろう!」と意思統一。いつもとは違う場所でのお出掛けに気分はウキウキ♪温泉でお肌はツヤツヤ!英気をしっかり養い、ラストスパート月間を元気に乗り切っていけそうです。

岬支部 班長交流会でお出かけ企画 年度末ラストスパートめざし、意思統一



年度末(3/31)まで 残り25日

到達状況を日々確認しながら、残目標への対応をみんなで追求しよう。あわせて支部は、新年度の総会準備をはじめよう。総会にはゲストや行政関係者、地元組合員を誘って、支部活動を知らせる機会につなげよう。